



Wer clickert schon länger mit seinem Hund und ist auf der Suche nach neuen Ideen? Wer möchte einen Trick einüben, weiß aber nicht, wie er am besten aufgebaut wird. Wer möchte den Clicker bei Problemverhalten einsetzen, findet aber nicht den richtigen Zugang? Wer möchte viele Anregungen erhalten, den Hund zuhause oder unterwegs noch individueller auslasten zu können? „Hundepower auf 4 Pfoten“ veranstaltet am Sonntag, 29. Mai, von 10 Uhr bis 16 Uhr einen Clickerkurs für Fortgeschrittene. Ziel dieses Workshops ist es, den Teilnehmern große Sicherheit im Umgang mit dem Clicker sowie Impulse für ein abwechslungsreiches Arbeiten mit dem Hund zu vermitteln. Es werden viele kleine Trainingsschritte gezeigt, die zum Erfolg führen! Und ganz nebenbei werden die Vierbeiner in ihrer Motivation und Eigeninitiative extrem gefördert. Neben Clickereinheiten, die Referentin Christine Ströhlein vorgibt, können auch eigene Übungsideen berücksichtigt werden – jeder Teilnehmer darf seine Wünsche in die Runde einbringen. Weitere Informationen sind im Internet unter www.auf-4-pfoten.de zu finden.